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Zitat von Clubi 

Dass das Ziel des Vereins der Klassenerhalt ist sollte doch logisch sein. Was sollte es
denn sonst sein?

Schöne Samstagsausflüge, in schöne Städte, mit schönen Stadien wird jetzt nicht unser
Ziel sein.

Der Klassenerhalt ist es!

Und jetzt mal ehrlich, würde Bornemann das Ziel Klassenerhalt jetzt öffentlich
erwähnen, was würde sich für dich dann verändern?

Würdest Du dich sicherer fühlen, hättest Du dann mehr Hoffnung, oder was?

Für mich würde sich gar nix ändern, weil ich sowieso nur das glaube, was ich ab Mitte
August auf dem Rasen sehe.

Alles anzeigen 

es würde ändern, dass man endlich vom Verein mal ein fixes Ziel mitgeteilt bekommt, das man
erreichen will. Das wäre unter bornemann übrigens das erste mal!
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